

Republicanos acuden al TC para destituir a senadora Allende



Los diputados del Partido Republicano acudieron esta mañana al Tribunal Constitucional (TC) para presentar un requerimiento que busca destituir a la senadora del Partido Socialista Isabel Allende, debido a la fallida compra-venta de la casa del ex presidente Salvador Allende por parte del Estado.

El recurso presentado se centra exclusivamente en la senadora Allende. Sin embargo, en cuanto a la ministra Maya Fernández, los parlamentarios señalaron que se está evaluando la posibilidad de presentar una acusación constitucional en su contra. Cabe destacar que ambas, hija y nieta del ex mandatario respectivamente, figuran como propietarias del inmueble en cuestión.

El jefe de bancada republicana, el diputado Luis Sánchez, declaró que "la normativa constitucional no es idéntica para ambos casos, pero aquí lo que sí es claro es que existen, tanto respecto de la ministra Fernández como respecto de la senadora Allende, una violación a la Constitución. Tenemos la tranquilidad de que aquí están todos los antecedentes, todo lo que se requiere para demostrar".